Brennpunkt
vom 12.09.1996
Artikel-Nr. Z/09/295

Vier-Dörfer-Turnier in Terfens

Das Vier-Dörfer-Turnier der Tennisclubs Stans, Vomp, Terfens und Kolsass wurde heuer vom 14. bis 18. August in Terfens ausgetragen. Dieses Turnier wird bereits seit 1984 durchgeführt. Durch die Änderung des Austragungsmodus im Jahre 1994 - es wird eine Mannschaftswertung ausgetragen - hat dieses Turnier an Attraktivität wieder sehr gewonnen.

Die Partien wurden trotz des hohen Einsatzes sehr fair und in freundschaftlicher Art und Weise gespielt. Klassentennis wurde beim Herren-Einzel-Finale A von Andreas Lilg (TC Stans) und Christian Gspan (TC Vomp) gezeigt. Die spannendste und entscheidende Partie wurde von Karl Mauracher (TC Terfens) und Robert Wieser (TC Stans) im Bewerb Herren-Senioren 45+ gezeigt, die letztendlich von Karl Mauracher im Tie-Break des 3. Satzes gewonnen werden konnte.

Die Turnierleitung lag in den Händen von Dipl.-Ing. Rudolf Hussl und Manfred Fasser.

Aufgrund der vielen Nennungen und anfänglicher Wetterschwierigkeiten hatten diese schwierigste Arbeit zu leisten und haben dieses Turnier zur vollsten Zufriedenheit aller Teilnehmer abgewickelt.

Den begehrten Wanderpokal holte sich heuer die Mannschaft des TC Terfens-Vomperbach mit drei Gruppensiegen vor Stans, Vomp und Kolsass.

Die Preisverteilung nahmen der Obmann des TC Terfens-Vomperbach und Vizebürgermeister Josef Lechner vor.